

14.08.2017 – 10:00 Uhr

Problèmes d'audition : agir sans tarder

Entendez-vous encore les abeilles?



Prenez les choses en main !

Les sons, les bruits et les voix enrichissent notre vie.

Plus d'informations sur prosenectute.ch/entendre
ou dans un bureau de consultation de Pro Senectute.

Partenaire principal :



Partenaires :



Zurich (ots) -

Les seniors atteints d'une perte auditive attendent souvent de nombreuses années avant de la traiter. Pro Senectute a donc lancé il y a un an la campagne « Entendez-vous la vie ? ». Celle-ci entame sa deuxième année, avec un spot TV et des offres d'information et de cours. Elle invite les personnes concernées à agir suffisamment

tôt.

Pour les personnes âgées, avoir une bonne ouïe est primordial pour rester mobiles et participer à la vie sociale. Une étude bibliographique du centre de compétence interdisciplinaire sur la vieillesse de la Haute école des sciences appliquées de Saint-Gall (IKOA-FHS) commandée par Pro Senectute révèle toutefois que près de la moitié des seniors atteints d'une perte auditive ne la traitent pas. Seule une petite partie porte régulièrement un appareil auditif. Dans son actuelle campagne de sensibilisation, Pro Senectute invite donc les personnes âgées à agir rapidement en cas de perte auditive.

Attendre complique l'adaptation des appareils auditifs

L'analyse de l'IKOA-FHS montre que de nombreuses personnes concernées attendent trop longtemps avant de traiter leur perte auditive. Il s'écoule en moyenne sept à dix ans entre les premiers soupçons et le traitement. Or, plus l'on repousse la prise en charge, plus il est difficile de trouver l'appareil auditif qui convient et de l'adapter correctement. Plus le temps passe, plus le cerveau oublie le sens des signaux acoustiques ; il ne parvient alors plus à interpréter les bruits.

Bonne ouïe rime avec qualité de vie

Les problèmes auditifs ne doivent pas être négligés. Les seniors concernés sont plus souvent victimes de chutes. Les problèmes auditifs peuvent également générer un sentiment de perte, d'angoisse et de dépression. Les personnes atteintes de troubles auditifs ont souvent tendance à se replier sur elles-mêmes à cause des difficultés de communication. L'isolement qui en découle peut fortement nuire à la qualité de vie, voire être dangereux, tout particulièrement pour les personnes âgées.

Les partenaires de la campagne sont Neuroth, la Haute école des sciences appliquées de Saint-Gall ainsi que forom écoute. Pour de plus amples informations : www.prosenectute.ch/entendre

Contact:

Pro Senectute Suisse
Peter Burri, Marketing & communication
Téléphone : 044 283 89 43
e-mail : medien@prosenectute.ch

Medieninhalte



Affiche de la campagne "Entendez-vous la vie?" Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002565 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Pro Senectute Suisse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002565/100805629> abgerufen werden.